



## Année 1859

- 10 février-3 mars : Présence du père d'Alzon à Paris.
- 4 mars : Mère Marie-Eugénie reçoit accidentellement un coup au côté. Son ancienne douleur reparait (cf. 1853). Elle doit rester étendue jusqu'au 22.
- 2 juillet : Elle part pour Londres.
- 4-14 septembre : Retraite de la Communauté d'Auteuil, prêchée par le père Petetot, Oratorien.
- Octobre : Achat de Kensington.
- 25 octobre : Mère Marie-Eugénie commence sa retraite, interrompue le cinquième jour par la fièvre. Le docteur exige un repos total et pas de voyage.
- 8-15 novembre : Séjour de mère Marie-Eugénie au Mans, avec sœur Marie-Thérèse, infirmière, *pour changer d'air et couper la fièvre.*
- Décembre : l'abbé Darboy est nommé archevêque de Paris. L'abbé Véron lui succède comme Supérieur ecclésiastique.